



INSTITUT UNIVERSITAIRE
DE CARDIOLOGIE
ET DE PNEUMOLOGIE
DE QUÉBEC

POUR DIFFUSION
IMMÉDIATE

Communiqué

**AVIS AUX VISITEURS :
REHAUSSEMENT DES MESURES DE SÉCURITÉ
EN RAISON DE LA PANDÉMIE**

Le jeudi 12 novembre 2009 • En raison de la pandémie de grippe A (H1N1) qui sévit actuellement, nous désirons informer les médias et la population que des mesures exceptionnelles sont prises à l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec (Hôpital Laval), afin d'en limiter la propagation dans notre établissement.

Voici les diverses mesures mises en place :

- Agents de sécurité postés aux entrées principales;
- Lavage des mains obligatoire pour tous à l'entrée de l'établissement. Si la règle n'est pas respectée, l'agent de sécurité vous invitera à le faire;
- Port du masque si fièvre et toux;
- Pré-triage à l'Urgence;
- Regroupement des usagers présentant des symptômes d'allure grippale.

Nous demandons aux visiteurs qui ont de la fièvre ou de la toux de ne pas se présenter à notre hôpital. Les heures de visite sur les unités de soins réguliers sont de midi à 21 h. Nous vous rappelons également que les enfants de 12 ans et moins ne sont pas admis auprès d'un usager. Si vous devez vous présenter à l'hôpital pour un examen et que vous avez des symptômes de grippe, veuillez porter un masque dès votre arrivée.

Nous demandons à tous de respecter les consignes exprimées par notre personnel en matière de règlement interne. Ainsi, nous sommes confiants que ces mesures viendront soutenir les équipes médicales et de soins afin d'offrir un environnement sécuritaire pour notre clientèle, déjà aux prises avec des maladies chroniques.

Ces mesures sont en vigueur dès maintenant et seront réévaluées selon l'évolution de la situation.

La direction